



御館中通信

郡山市立御館中学校 学校だより No.18
令和5年6月27日 発行責任者 校長 芳賀 実

<教育目標> 「夢」
<重点目標> 「夢を持ち、その実現のために根気強く学び合い、支え合い、磨き合う生徒の育成」

「夢の見つけ方」…教育講演会

25日（日）に授業参観、教育講演会、進路説明会（3年）を実施しました。保護者の皆さまにはご多忙の中ご出席いただき、誠にありがとうございました。また、PTA教養委員会の方々には教育講演会の企画・運営等で大変お世話になりました。

教育講演会では「夢の見つけ方」というテーマで、講師の田母神一喜様にご講演をいただきました。『挑戦の先に夢がある、チャレンジしなければ何も生まれない、目標や夢の先に何があるのかを考えることが大切である』など、まさしく本校の教育目標である『夢』に合致した内容で、生徒たちもメモをとり、うなずきながら田母神氏の話に聞き入っていました。保護者の皆さまにおかれましても、これからの子育てやお子様と接していく上で、大変参考になったのではないかと思います。

生徒一人ひとりが、自分らしさを発揮し、夢に向かってさらに前進していけるよう、今後ともご協力をお願いいたします。



1年理科の授業



田母神氏の講演の様子



田母神氏からいただいたサイン



水泳の授業が始まります

プールの水も十分に溜まり、いよいよ保健体育の授業で水泳を行います。生徒たちも熱心に清掃しました。2年生のプール清掃の様子です。

御館四季折々

カタツムリの数が減っているそうです。先日、プール外側の壁で見つけました。

カタツムリはもともとは貝が進化したものなので、殻の材料になるカルシウムをコンクリートから摂取しているそうです。

定期テストを終えて…

先日行われたテストの答案が、各教科担任から返却されている頃かと思います。生徒には、点数に一喜一憂するのではなく、「間違えたところをしっかりと復習することが大切である」ということを伝えていきます。

ご家庭においては、テストに向けて努力したことを認め、反省点を今後に生かすよう励ましていただきたいと思います。

なお、評価・評定についてはテストの点数だけでつけるわけではありません。

